



**DONATIVO.** (Usulután). Con motivo de las celebraciones del Día del Hospital, la Sociedad de Amigas de Pediatría del Hospital San Pedro de esta ciudad, hicieron valioso

donativo para el servicio de los niños internos. El doctor Mario Tito Alvarenga, agradeció a nombre del centro, el gesto altruista.

# Responde a SIP y UPI Pdte. Magaña

"Soy ferviente partidario de la libertad de información y de ninguna manera permitiría acciones restrictivas al responsable ejercicio dentro de los marcos de nuestra legislación vigente, la cual me obliga a velar por la seguridad del Estado y especialmente de su población", dice el presidente Alvaro Magaña, al señor Andrés García Lavín, presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa, en mensaje enviado vía telex a la sede de la entidad de Miami, Florida, Estados Unidos de América.

En similares términos el presidente

Magaña se dirigió también al señor William Small, representante de la agencia United Press International, en donde el mandatario expresa su seguridad "de que los salvadoreños contamos con la comprensión y apoyo de la prensa libre, democrática y profesional".

El mensaje del presidente Magaña, dice textualmente:

"Enterado su telex de 20 corrientes, referente hechos ocurridos en oficinas United Press International en Hotel Camino Real esta ciudad. He sido debidamente

Pasa a la página 24

## 76 extremistas muertos en operación de la FA.

Un saldo de setenta y seis terroristas muertos, dejó la operación de contrainsurgencia efectuada por efectivos militares en sectores rurales de Tejutepeque, Cinquera y Suchitoto, según informa la Fuerza Armada.

Las acciones comenzaron el pasado fin de semana, a raíz de constantes denuncias y pedidos de habitantes de los departamentos de Cabañas y Cuscatlán.

El Ejército desmanteló dos campamentos que operaban en Papeshtenango, jurisdicción de Cinquera,

departamento de Cabañas. En ese lugar murieron cincuenta terroristas; los otros veintiséis perdieron la vida en otros combates librados en las zonas rurales de Tejutepeque y Suchitoto.

Los efectivos militares decomisaron armas, municiones, uniformes, botas, materiales para fabricación de artefactos bélicos y muchos otros objetos de usos rudimentarios o caseiros.

Se informó también, que el Ejército decomisó 70 cabezas de ganado que tenían

Pasa a la página 51



**PARTICIPO.** (Usulután). Ada María Cárcamo, alumna de la escuela "Ester Serpas" de esta ciudad, tuvo a su cargo la Oración a la Bandera, durante el homenaje al compositor nacional Fanchó Lara.

## Extremistas asesinan a 2 en Usulután

Dos crímenes cometidos por extremistas, uno en Santiago de María, y el otro en la Villa El Triunfo, fueron informados ayer por la Policía Nacional.

En Santiago de María, dice el parte policial, los subversivos llegaron a la casa del Sr. José Mario Hernández y le dieron muerte a balazos y lesionaron gravemente al Sr. Julio César Castellón, que se encontraba de visita. El doble ataque ocurrió en la colonia Cerrito, causando alarma entre el vecindario, que no se explicaba el por qué de la agresión. Mientras que el herido fue

Pasa a la página 51

## Niño bicéfalo nace en Chalatenango

El nacimiento de un niño con dos cabezas (bicéfalo), en el hospital Regional "Dr. Luis Edmundo Vásquez", de Chalatenango, ha sido objeto de estudios científicos y de investigación.

Según los informes, el niño nació el 10 de septiembre anterior a las dos de la tarde, siendo sus padres campesinos de aquella región, quienes residen en un cantón inmediato a la cabecera departamental.

Casos como éste, nos dijo ayer uno de los médicos del mencionado hospital, de apellido Pérez, aunque no

Pasa a la página 51

# Sugiere control en cambio Dls.

Los intermediarios en compra de divisas deben someterse a control, para evitar el alza desmesurada de precios, declara el señor Alberto López Candell.

Con el Mercado Paralelo, expone, se benefician directamente miles de familias que reciben dólares como ayuda familiar, al aumentar su capacidad adquisitiva de bienes y servicios, además que proporciona un modus vivendi a muchos intermediarios de diversas categorías.

Sostiene asimismo que es ridículo culpar a los intermediarios por el alza de los

precios de las divisas, puesto que no son ellos los que los producen, ni emiten los giros. Como inexacto es asegurar que los fondos que circulan en el Mercado Paralelo están destinados a Miami, Suiza o las Bahamas.

Las declaraciones del Sr. Alberto López Candell, dicen:

"Tema de gran actualidad por lo que afecta a comercio, industria, banca, gobierno y habitantes del país en general, atrayendo los más variados comentarios, es lo que antes se llamó mercado negro,

Pasa a la página 27

## Pandilla de jóvenes asaltan por Mariona

Jóvenes cuyas edades oscilan entre los 14 y 18 años, se han integrado en pandillas de asaltantes que operan en el cantón Mariona, a lo largo de la carretera que une a Mejiicanos con el cantón El Angel, de Apopa, según informan vecinos de ambas poblaciones.

La semana pasada, una profesora fue asaltada cuando se dirigía a una parada de buses, para trasladarse de Mariona a Mejiicanos, y cuando unos diez alumnos suyos acudieron para protegerla, los asaltantes, que eran juveniles de unos 14 años, sacaron corvos y puñales y amenazaron con matarla a ella y a sus alumnos.

La profesora entregó el dinero, aretes, anillos, y otras prendas a los asaltantes, quienes desaparecieron del lugar. Así han continuado actuando y la situación cada día se torna más grave para los residentes en Mariona, para quienes pasan por la carretera o llegan de visita.

Los vecinos de Mariona piden a las autoridades que hagan una limpieza general, para localizar a esas pandillas de ladrones juveniles, inspiradas en los grupos terroristas que actúan impunemente bajo las banderas de los fascios que operan en el país.



**EXTORSIONISTAS.** (San Miguel). Salvador Menjivar Bermúdez, Jorge Luis Esquivel y Juan Francisco López, fueron capturados por la Guardia Nacional, al exigirle al señor José María Torres Lizama, un "impuesto de guerra" por \$2.000.00 los cuales dejaría en el cementerio. Fueron remitidos a las autoridades judiciales.

## Buscan frenar caída del empleo y la producción

"El Gobierno de la República busca frenar la caída de la producción y del empleo; superar los problemas generados por el estrangulamiento del sector externo y reducir la magnitud del déficit fiscal del Gobierno Central y las instituciones oficiales autónomas a un nivel manejable".

"La reocupación de los profesionales en las ciencias económicas, por los problemas sin precedentes que actualmente afrontamos y que afectan a la población, merece todo el reconocimiento del Gobierno de Unidad Nacional".

Así lo expresó ayer el ministro de Planificación, Lic. Manuel Antonio Robles, en nombre del Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, al inaugurar el IV Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas, evento en el cual están participando más de 300 profesionales en esa especialidad.

El importante temario que el IV Congreso de Economistas pretende analizar, que incluye la situación económica de El Salvador en su contexto histórico, sus realizaciones

Pasa a la página 51



**INFORMAN A DAMNIFICADOS.** El Comité Organizador de la Tele-Radio-Marathon "Entrega tu corazón", efectuada en el Cine Libertad, se reunió ayer con representantes de los Comités de Damnificados por el temporal de septiembre pasado, para que éstos

expusieran los problemas que afrontan cada comunidad. Con base en tales informes, el Comité coordinará la ayuda que se dará a las víctimas del desastre. La reunión se efectuó ayer en la Asociación Scout de El Salvador.